



「希望・創造・友情」 あふれる学校

すずかぜ

都立花畑学園

第 3 号

R7/5/26 発行



花畑学園の学校だより

温かい御声援ありがとうございました

副校長 前田 憲一

5月10日、17日にスポーツフェスティバルが実施されました。当日は、保護者の皆様をはじめ、地域の学校、住民の皆様にも、たくさんの温かい御声援をいただきました。心より感謝申し上げます。また、17日が雨天であったため、グラウンドで実施予定であった徒競走やリレーは、日を改めて実施いたしました。平日にもかかわらず多くの保護者の皆様に御参観いただき、誠にありがとうございました。

今年度もスポーツフェスティバルの最終種目として「ユニバーサルリレー」を実施いたしました。ユニバーサルリレーでは、本校の児童・生徒のみならず、近隣の小学校、中学校、大学、地域の皆様も、1つのバトンをつなぎ、リレーを行います。一人一人が自分らしくそれぞれの方法でバトンをつなぎます。その際に大きな力となるのが、周りからの応援です。今回のユニバーサルリレーでも御来場いただいた皆様の応援が、バトンをつなぎ選手一人一人の大きな力となったかと思えます。改めて頑張っている人を応援する、支えることの大切さを感じることができました。引き続き、様々な学習活動を通じて、一生懸命頑張っている人を応援し、支えることの大切さについて、児童・生徒のみならずへ伝えてまいります。

今後とも保護者の皆様、地域の皆様には御理解、御協力を賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

【教育相談部・進路交流部より】 教育相談部・進路交流部担当主幹 中村 文香

教育相談部・進路交流部は、就学相談や校内支援など相談に関わる業務や、進路指導、地域との交流などの業務を担当しております。学校見学や体験入学、学校公開、副籍交流、学校間交流などを通し、地域の方や外部の関係機関との連携を進めていく部署でもあります。

本校は、足立区の特別支援教育を推進するセンター校の役割もあります。特別支援教育コーディネーターが足立区にある他の特別支援学校と連携しながら、足立区の小学校・中学校への学校支援も行っております。地域でのつながりを大切に、共生社会の実現を目指します。

卒業後も地域の中で充実して過ごせるよう、多様なつながりを大切にしていきます。進路についての情報を毎月発信させていただきますので、ぜひ御覧ください。

【総務部より】 総務部担当主幹 前田 映子

総務部は主に学校行事を担当しています。先日行われた「スポーツフェスティバル」、10月に実施する「学園祭」、また「芸術鑑賞会」の運営を行います。

スポーツフェスティバルでは、友達と勝利を喜び合ったり、お互いの健闘を称え合ったりするなど、たくさんの笑顔を見ることができました。近隣学校や地域の方々にも御参加いただいたユニバーサルリレーでは、地域の皆様と一体となって出場選手を応援し合い、一人一人が輝く場となりました。知的部門小学部3年生から中学部の走競技は、雨天のため日を改めて実施いたしましたが、平日にもかかわらず多くの保護者の皆様が御参観くださいました。温かい御声援、ありがとうございました。

次の学校行事は10月末の学園祭です。笑顔が溢れ、児童・生徒一人一人が主役になれる学園祭を開催したいと思いますので、御協力よろしく願いいたします。